

Le SGLCE, le SNJ-CGT et le BP UFICT se félicitent de la mobilisation des salariés de la presse quotidienne nationale.

En totale solidarité avec leurs camarades de l'Agence France Presse, en grève pendant 24 heures, contre la dénonciation de leur rattachement aux conventions collectives de presse quotidienne nationale par la direction, ils ont décidé d'une non-parution des quotidiens nationaux.

Cette mobilisation est un signe fort donné aux directions par les syndicats de la CGT.

En avalisant le recul du socle social imposé par les dirigeants de l'AFP, le Syndicat de la Presse quotidienne nationale se rend complice de ceux-ci.

Jeudi prochain, une deuxième réunion se tiendra entre la direction de l'AFP et les organisations syndicales de l'entreprise.

La CGT s'y rendra en exigeant, à nouveau et en préalable à la négociation du grand accord social envisagé à l'agence, le maintien de ce qui existe depuis des décennies, c'est-à-dire le rattachement des ouvriers, employés et cadres aux conventions collectives de la presse quotidienne nationale.

Les syndicats CGT appellent leurs mandants à rester mobilisés.